



Vorschlag: Verbesserung des ÖPNV durch
Ringverkehr Brühl – Rohrhof – Bahnhof Rheinau ...

Zur besseren Akzeptanz und Anbindung von Brühl und Rohrhof an den Nahverkehr Richtung Mannheim und Schwetzingen schlagen wir vor, einen Shuttle(bus) zwischen Brühl, Rohrhof und Rheinau-Bahnhof einzuführen.

Vorteile:

Wesentlich verbesserte Nutzungsmöglichkeit der Regionalbahn (zukünftig S-Bahn) nach Mannheim (und Heidelberg) sowie Schwetzingen / Karlsruhe.
Entlastung der Buslinie 710 in den Stoßzeiten und
Möglichkeit der besseren Taktung Linie 710.

Bessere Verbindung z.B. zur SAP Arena und für andere Abendveranstaltungen in Mannheim und Heidelberg.

- ➔ Voraussetzung für viele Bürger, das Auto weniger zu nutzen und auf den ÖPNV umzusteigen!